



ipm *neuheit*
novelty



11

PFLANZENNAME:

**Hydrangea macrophylla Endless Summer®
Dream-Cloud®**

KATEGORIE:

Gehölze

AUSSTELLER:

Baily Nurseries

ZÜCHTER:

Baily Nurseries, Minnesota (USA)

STANDORT MESSE:

Halle 2 - Stand 2D42





ipm *neuheit*
novelty



11

PFLANZENNAME / PLANTNAME

Hydrangea macrophylla Endless Summer® DreamCloud®



BESONDERE EIGENSCHAFTEN

- Die Sorte kombiniert frische weiße Blüten mit starkem, zuverlässigem Wachstum und einer außergewöhnlich langen Blütezeit. Sie bietet ununterbrochen neue Blüten bis zum Winter, mit minimaler Verfärbung oder Welken. Die Pflanze besitzt eine starke Genetik, eine hohe Krankheitsresistenz und eine kompakte, einheitliche Wuchsform.
- Kultur: Die Pflanze blüht reichlich auf altem und neuem Holz und zeigt eine starke Resistenz gegen Krankheiten wie Mehltau und Cercospora. Die Pflanzen bleiben kompakt und erreichen 90-120 cm.
- Ertrag: Hohe und kontinuierliche Blütenproduktion während der gesamten Saison bis spät in der Saison.
- Verbraucher: Sehr lange einheitliche Blütezeit mit weißen Blüten, die ihre Farbe gut erhalten. Geeignet für verschiedene Gartensettings.
- Verwendung: Ideal für den Einsatz in Gärten, Terrassen, Containern, Balkonen und öffentlichen Bepflanzungen. Geeignet für dekorative Verwendungen in Beeten und Zierdekorationen, sowohl in privaten als auch in öffentlichen Umgebungen.



SPECIAL QUALITIES

- The variety combines fresh white flowers with strong, reliable growth and an exceptionally long flowering period. It offers non-stop new blooms until winter, with minimal discolouration or wilting. The plant has strong genetics, high disease resistance, and a compact, uniform habit.
- Cultivation: The plant flowers abundantly on both old and new wood and shows strong resistance to diseases such as mildew and Cercospora. Plants remain compact and uniform, reaching 90-120 cm.
- Yield: High and continuous uniform flower production throughout to late in the season. Reliable flush of fresh white blooms.
- Consumers: Very long flowering season with fresh, bright white flowers that maintain their colour well. Suitable for various garden settings and performs reliably year after year.
- Purpose: Ideal for use in gardens, patios, containers, balconies, and public plantings. Suitable for decorative applications in borders, beds, and ornamental displays, both in private and public environments.

